

令和5年度  
白山市立松任小学校  
学校だより

学校教育目標

すすんで学び、心豊かで、

たくましい児童の育成

～みんな元気な学校～

2023年6月23日 NO.4



梅雨入りの宣言が出され、空模様が気になるころですが、同時に夏を感じる暑さも進んでいます。この頃は、風邪症状など体調不良を訴える児童が増えているようです。健康が一番ですので、十分な睡眠など、体調管理に努めていただきますようお願いいたします。

さて、授業など教育活動は、充実に向かって進んでいます。先日の、授業参観・懇談会はいかがだったでしょうか。どの学年でも落ち着いた授業や活気のあるよい授業が見られたと思っています。1学期末に向け、さらに「楽しくて力の付く授業」を進めてまいります。

### 「ちからいっぱい」の姿が見られました

6月は各学年で力の入る学習や行事がたくさんありました。

そのうち3年生では、白山手取川ジオパーク遠足を行いました。

1回目として、14日（水）に白峰地区に出かけました。豪雪に対応した建物・暮らしなどについて、指導員の方の説明を食い入るように聞き、初めて知ることの喜びや感動を素直に表していました。頭と体と心を目一杯に使って感性豊かに学ぶ姿がありました。



4年生は、16日（金）に白山市音楽会に参加しました。合唱「上を向いて歩こう」と合奏「サ



ウンドオブミュージック」を披露しました。5月から計画的にたくさん練習を重ねてきましたが、その成果は十二分に発揮されました。「美しい歌声」「心が一つになった演奏」、そして、表情や動きから「元気や楽しさ」がとても伝わってきました。

「みんなで力を合わせて成し遂げる」経験だったのではないのでしょうか。

### コミュニティスクールをスタートさせました

白山市では今年度より、全ての小学校を対象にコミュニティスクールをスタートさせることになりました。コミュニティスクールとは、学校運営協議会を設置し、学校と保護者や地域の皆様で知恵や意見を出し合い、協働して子どもたちの豊かな成長を支える仕組みのことです。松任小学校の学校運営協議会は学校職員と保護者及び地域住民の代表8名で組織しています。第1回の会議は5月24日に行い、協議会の会長に松任公民館長の北村俊一氏、副会長にPTA会長の山下照智氏を選任しました。今後、定期的に学校運営の基本方針や諸課題について話し合いを行っていきます。

コミュニティスクールとなる最大の利点は、地域の協力を得て、授業等の教育活動の充実を図ることにあると考えています。そこで、地域の皆様に対して、学校の授業や行事に、「地域の先生」「学校の応援団」として参加していただく機会を設けていきたいと考えています。

つきましては、後日、「学校ボランティア」の募集案内をいたします。保護者の皆様にも趣旨をご理解いただき、気軽に登録をしていただきたいと思います。

どうかよろしくお願いたします。

